

Steckbrief



Name: Katharina Fontana

Fächer: Geo, Mathe, Sport

Land/Stadt: Südafrika, Johannesburg

Partner-Hochschule/ -Schule: DSJ Deutsche Schule Johannesburg

Statement über den Auslandsaufenthalt:

Es war eine sehr tolle und spannende Zeit in Johannesburg. Ich durfte sehr viele Praxiserfahrungen im Unterrichten und im Schulalltag sammeln und dabei eine ganz neue Kultur und ein so wunderschönes Land kennenlernen.

Erfahrungsbericht:

Ich bin sehr froh über meine Zeit in Johannesburg. Ich durfte in dieser Zeit nicht nur wertvolle Erfahrungen im Unterrichten und im Schulalltag sammeln, sondern auch das Land, die neue Kultur und die so lebensfrohe Lebensweise der SüdafrikanerInnen kennenlernen. In den 3 Monaten vor Ort konnte ich den richtigen Schulalltag miterleben und konnte mehrere Klassen über diesen Zeitraum begleiten. Dadurch war ich nicht nur „Besucherin“, sondern wurde fest in die schulischen Aktivitäten mit integriert und herzlich und offen miteinbezogen. Der Höhepunkt war eine einwöchige Klassenfahrt in ein Camp mitten im Afrikanischen Busch, inklusive Safari, Hiking-Tours und Übernachtungen unter freiem Sternenhimmel. Die LehrerInnen haben mich stets in das Unterrichtsgeschehen mit einbezogen und so durfte ich auch öfters eigene Unterrichtseinheiten verfassen und diese selbstständig durchführen. Ich konnte in dieser Zeit die Praxiserfahrungen sammeln, die im Lehramtsstudium leider etwas zu kurz kommen. Ich kann einen Aufenthalt im Ausland nur jedem empfehlen, Einblicke in den Schulalltag zu sammeln, ganz neue Kulturen kennen zu lernen und Erfahrungen zu sammeln, die nicht nur für den zukünftigen Beruf, sondern auch für einen selbst total wichtig sein werden.



